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今後導入にあたり、市長の考え、行政の方針、課題に
ついて伺う。

バリアフリー対策に
ついて
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ＳＤＧｓの推進につ
いて

ＳＤＧｓの推進は地方創生や地域を活発にさせ、地域の価
値を創り上げる大事なことである。近年ＲＥ１００（事業運
営に必要なエネルギーを１００％再生可能エネルギーで賄う
こと）を導入する企業や自治体が増えている。そこで伺う。

県内の市役所において点字ブロックが市役所内で途切れて
いることが地方紙に掲載された。当市役所内では設置されて
いない。今後の対応について伺う。

　関係団体から設置要望は挙がっているのか。

市役所内設置スケジュールや市役所北側の改善(既設の
点字ブロックやその他の設置物、植栽等)について。

新型コロナウイルス接触確認アプリ「ＣＯＣＯＡ」を
まずは積極的に市役所職員が導入することについて。さ
らに市民への周知方法の工夫について。

防災倉庫の点検は行っているのか。防災倉庫の増設は
必要か。

　移動電源車や発電機の購入設置について。
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災害時物資協定の見直し・追加は行っているのか。新
たな備蓄品（手指消毒液や非接触型体温計等）の購入予
定はあるのか、地方創生臨時交付金を使った備蓄品の購
入予定のものはあるのか。６月定例議会で提案した市内
酒蔵との消毒液の災害時物資協定の現状はどうか。

富士宮市における防
災と感染症対策につい
て
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災害と感染症が同時発生するなど、様々な想定をする
必要が出てきている。感染症や３密回避を踏まえた防災
対策、女性・高齢者目線の対策、避難所に避難しない分
散避難などについての現状と課題、今後の方向性につい
てはどうか。
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